

Sunny Side

新宿区立牛込第一中学校

第2学年 学年通信

令和3年9月3日

第20号

職場電話インタビュー終わりました！

9月2日(木)に、職場体験を予定していた事業所に電話でインタビューを実施しました。事前に考えて用意していた質問項目を尋ね、その職業についての理解を深めました。かなり緊張した様子も見られましたが、相手の話を聞き取りながら、臨機応変に対応していました。忙しい中電話インタビューを引き受けていただいた事業所様に感謝しつつ、この経験で感じたことや学んだことをこれからの生活に活かして欲しいと思います。

これから、聞き取った内容をスライドショーにまとめ、9月末にまとめ学習を出来るように準備をすすめていきます。

肯定派 VS 否定派?? ~鎖国について~

社会科の授業(T先生)で鎖国についてのテーマでディベートを行いました。事前にしっかり下調べをし、それぞれの立場で説得力のある説明ができていました。積極的に質問する姿も見られ、生徒の成長を感じました。



否定派



肯定派



最終弁論



判定

転入生来たる！

2学期より2年A組に新たな仲間が増えました。Tさんです。Vで生活されてきました。海外での生活の様子をいろいろと聞いてみたいですね。これから、どうぞよろしくお願いいたします！



忘れ物ゼロ記念日

いつも持ち物や提出物がなかなかそろわないのですが、8月27日に全員がGIGAタブレットを持てることが出来ました！今回は、GIGAタブレットのアップデートを行うために回収しました。ご協力いただき、ありがとうございました。



新宿区連合陸上大会

9月12日(日)に駒沢オリンピック公園陸上競技場で行われます。この大会は、毎年各校から運動能力に秀でた生徒が選手として選ばれ、学校の代表として競技を競い合うものです。出場選手は、練習を重ね当日を迎えます。2年A組からは、Iさん、Sさん、Nさんが出場します。3人の活躍に期待しましょう！

ALTがバトンタッチしました！



2年間お世話になったALTのE先生が、9月1日を以て退職されました。各クラス、メッセージカードを書いて、英語の授業で渡しました。生徒思いのE先生は、生徒たちに大変慕われていました。お別れはさみしく残念ですが、新しくいらしたS先生とも楽しく授業を進めていきたいと思えます。E先生、いままでありがとうございました！S先生、これからよろしくお願いいたします！

ご報告 ~プールの見学者~

夏休み明けのプールの授業では、ほぼ毎回、10人以上の見学者がいます。体調不良の場合は無理せず、できるときはしっかりと授業に参加しましょう。

Teams 双方向通信確認！ 9月6日 14:00~

学校の教員と自宅にいる生徒とのGIGAタブレットのオンラインによるやりとりの練習を行います。詳細は別紙にてお知らせいたします。

来週の予定 時間割変更注意！

日	曜	給食	行事予定
6	月	×	午前中授業 ①学 ②国 ③社 ④理 給食なし ※14:00 タブレット練習
7	火	○	通常時程 ⑥音楽 放：選挙管理委員会@第三会議室
8	水	○	通常時程 選挙運動始
9	木	○	通常時程 ②保体
10	金	○	通常時程

※9/11(土)「土曜授業公開(道徳授業地区公開講座)」が延期となったため、休業日となります。